

<http://www.ujfp.org/spip.php?article6752>



Faire l'Histoire

- Pour comprendre - En Israël-Palestine - Gaza -



Date de mise en ligne : dimanche 28 octobre 2018

Copyright © UJFP - Tous droits réservés

Un groupe de 50 israéliens anti-sionistes a rejoint la grande marche du retour du côté est de la clôture qui assiège la bande de Gaza. Le groupe, appelé Retour, a levé des drapeaux palestiniens qui pouvaient être vus par les manifestants palestiniens et appelé au droit de retour.

Une conversation téléphonique entre les manifestants et le Dr [Haidar Eid](#), un militant de BDS protestant du côté ouest de la clôture, a eu lieu. "Un jour nous passerons de l'autre côté de la clôture et vous pourrez vous joindre à nous, et nous pourrions vous rejoindre", a promis le Dr Haidar Eid. Au cours de la manifestation, les manifestants ont été témoins de l'utilisation de moyens meurtriers et excessifs par les forces d'occupation.

Making History

A group of 50 Anti-Zionist Israelis joined the Great March of Return from the Eastern side of the fence that besieges the Gaza Strip. The group, called Return, raised Palestinian flags that could be seen by the Palestinian protesters and chanted calling for the Right of Return. A phone conversation between the protesters and Dr. Haidar Eid, a BDS activist protesting West of the fence' took place. "One day we will cross the fence and you will be able to join us, and we will join you", promised Eid. During the demonstration the protesters witnessed the use of lethal and excessive force by the occupation forces.

Voir aussi : <https://schwarzenberg.com/>

5F'9) 'D*'1J.

4'1C* E,EH9) ECHF) EF 50 %31'&JDJ EF'G6JF DD5GJHFJ) AJ E3J1) 'D9H/) 'DC(1I 9DI 'D,'F('D41BJ EF 'D3DC 'D0J J-'51 B7'9 :2). B'E* G0G 'DE,EH9) HJO7DB 9DJG' '3E "9H/)" (1A9 'D9DE 'DAD37JFJ 'D0J *ECF 'DE*8'G1HF 9DI 'D,'F('D".1 EF 'D3DC EF 1\$J*G. H*ECF 'D/C*H1 -J/1 9J/ F'47 AJ -1C) EB'79) %31'&JD HE*8'G1 9DI 'D,'F('D:1(J EF 'D3DC EF 1\$J*G #+F! E4'1C*G AJ 'DE3J1). H9/ 'DF'47 -J/1 #FG "3J#*J JHE HF*ECF AJG EF 9(H1 'D3DC H3**ECFHF EF 'D%F6E'E DF' CE' 3F*ECF EF 'D'F6E'E DCE". 4G/ 'DE*8'G1HF AJ 'DE3J1) 'D'3*./'E 'DEA17 D#3D-) 'D%-*D'D.